

Antrag zur UV-Sitzung am 07.01.2022

Antragsteller: Aktionsgemeinschaft Uni Wien und Junge Liberale Studierende

Winter- und Sommersportwoche

Besonders durch die Pandemie war es für Studierende schwierig sich untereinander zu vernetzen, dadurch konnten viele selbst ihre eigenen Studienkolleginnen und -kollegen nicht kennenlernen. Auch sind die Freuden, die es abseits des Studienalltags gibt momentan sehr begrenzt. Der Stadt zu entfliehen oder sich sportlich zu betätigen war gerade in Pandemiezeiten noch schwieriger als sonst.

Auch ganz generell sollte es besonders ÖH ein großes Anliegen sein, die Vernetzung unter Studierenden zu fördern.

Beschlusstext:

Die ÖH Uni Wien möge daher folgendes beschließen:

- Die ÖH Uni Wien organisiert mindestens einmal im Semester eine sogenannte Winter- oder Sommersportwoche. In Rahmenplanung sind zumindest die Anfahrt (z.B Zug), Reservierungen im Hotel, sowie das Frühstück und das Abendessen inkludiert.
- Das Stattfinden dieser Veranstaltungen wird im Vorfeld und vor der Anmeldefrist breit auf Social Media beworben.
- Es gilt das “first come first serve Prinzip”.
- Auf eine für Studierende angemessene preisliche Gestaltung wird geachtet. Gegebenenfalls erfolgt eine finanzielle Förderung durch die ÖH Uni Wien.